SINGAPOUR N MARKET SET
CODE COREP : PR503913 VARKETSET LA LUMIERE A DU STYLE
Rue Radio-Londres
EAN 13 : Hl H ‘l H ‘ ||H | CS50001 - 33323 BEGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
37188000 782281 Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr
SINGAPOUR.DBL.LPDR.KAK/CUR Coloris : kaki/curry
E27 - 40W Color : khaki/curry

Description : Lampadaire en métal peint finition sablée. Abat-jour en lin lavé et cannage. Equipé d’un cordon textile et interrupteur au pied.

Painted metal/sand finish floor lamp. Washed linen and canework lampshade. Textile cord and footswitch included.

Storytelling : La gamme SINGAPOUR s’inspire des lanternes asiatiques traditionnelles, pour apporter une touche originale et nostalgique a la décoration. Ses
jeux de superpositions d’abat-jour, fabriqués dans nos ateliers en matiéres naturelles et durables comme le lin lavé et le cannage, en font une gamme inspi-
rante qui invite au mix & match des couleurs.

La gamme Kaki & Curry est la rencontre des tons ocre et mousse qui évoquent les éléments de la nature.

La gamme Anthracite, quant a elle, joue la carte de la sobriété et de 'intemporalité : le blanc, le gris, et un soupcon de vert amande.

Les bordures en coton noir, trés graphiques et modernes, soulignent leurs formes géométriques en apportant une touche de chic.

The SINGAPORE range is inspired by traditional Asian lanterns, to bring an original and nostalgic touch to decoration. Its lampshade layering combinations,
made in our workshops in natural and durable materials such as washed linen and canework, make it an inspiring range that invites you to mix & match
colours.

The Khaki & Curry range is the meeting of ocher and moss tones that evoke the elements of nature.

The Anthracite range, as for her, plays the sobriety and timelessness card: white, grey and a hint of almond green.

The black cotton borders, very graphic and modern, underline their geometrical shapes by bringing a touch of chic.
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POIDS NET/NET WEIGHT : 6132 gr ﬁ;?r:;)oc:::;zr;zeli:ﬁ:
COLIS 1 KRAFT BOX COLIS 2 WHITE BOX a0
L25xP25xH143 cm L42xP42xH46,50 cm i 654313
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 8790 gr POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1872 gr ARGy
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